
Avis aux médias

Le 5 février 2003

N° 10

Les représentants des médias sont priés de noter que le secrétaire d'État à l'Amérique latine, à l'Afrique et à la Francophonie, M. Denis Paradis, prononcera une allocution sur le Nouveau Partenariat pour le développement de l'Afrique (NPDA) à l'occasion d'une conférence organisée par l'Organisation des simulations politiques africaines, le 6 février à Montréal.

Événement : Allocution du secrétaire d'État (couverture libre)
Date : Le jeudi 6 février 2003
Heure : 11 h 30
Endroit : Université de Montréal
Pavillon 3200, rue Jean-Brillant, local B-2245
Montréal (Québec)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Isabelle Mignault
Cabinet du secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique) (Francophonie)
(613) 947-8185

Le Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874
<http://www.dfait-maeci.gc.ca>

